## Santificación por Gracia: "Un diario morir y resucitar en Cristo, por la fe" - Romanos 6:1-11

Introducción: Pueden los creyentes ser salvos y no preocuparse por su crecimiento espiritual? ¿Cómo puede el creyente crecer espiritualmente? ¿Podemos superar hábitos pecaminosos? ¿Es posible tener una medida cada vez mayor del fruto del Espíritu? ¿Cómo podemos hacerlo? Si solamente damos respuestas como las mencionadas abajo, ello refleja una defectuosa comprensión acerca de cómo los creyentes crecen y maduran en su vida cristiana; alguien podría estar tratando de cumplirlos y no estar creciendo espiritualmente.

- > Por esforzarme en obedecer los mandamientos
- > Por ser más devoto con las disciplinas espirituales
- > Por no descuidar mis relaciones de rendir cuentas con hermanos
- > Por mantener las consecuencias del pecado en la mente
- Por más sermones desafiante sobre la ley de Dios

<u>Idea principal:</u> El progreso de los frutos de santificación ocurre como resultado de la fe que mira en la unión con Cristo nuestra nueva identidad; es el resultado de vivir diariamente en arrepentimiento y fe, es decir, en muerte y resurrección en Cristo.

- v.1) El Evangelio de la Gracia trata con esta objeción; quienes verdaderamente predican la Gracia verán que se levanta esta objeción. La objeción es el error que la sola Gracia no puede santificar. Pablo podría haber introducido una lista de mandamientos para confirmar la santificación, pero no lo hace, al contrario, sino que explica la Gracia, el evangelio de la expiación sustitutiva-La perfecta vida de Cristo y su muerte sacrificial no solo me salva **¡sino que también me santifica!**
- v.2) Los creyentes no continúan en el pecado como antes (esto no significa que no pecan, en realidad continúan pecando), porque han muerto al pecado. Los creyentes no pueden continuar en el pecado como antes porque están muertos al pecado. Esto es una declaración real, no es un mandamiento que se nos ordena hacer. Los creyentes no están recibiendo la orden de morir al pecado a través de obedecer la ley; solo oímos, **'estás muerto al pecado'.**
- v.3 -4) ¿Por qué no continuaremos en pecado como antes? Recuerda tu bautismo, más específicamente, tu bautismo en la muerte de Cristo. Por lo tanto, el bautismo tiene algo que ver con la muerte, mi muerte a causa de la muerte de Cristo. El bautismo me recuerda que si Cristo murió al pecado, también jestoy muerto al pecado!
- V.4b-6) En el bautismo también aquellos que mueren con Cristo son resucitados con Cristo. Muerte y resurrección de Cristo es mi muerte y resurrección. La muerte de Cristo crucificó y mató a mi pecado, y la resurrección de Cristo garantiza mi nueva vida eterna con El. El bautismo representa mi unión, participación, identificación, conexión con la persona de Cristo; lo que Él ha hecho, **iyo lo he hecho!**
- v.7-10) Mi cuerpo de pecado ha sido destruido, mi antigua identidad ha sido destruida por la muerte de Cristo. Ya no soy esa antigua persona, mi expediente viejo con mi dirección, pasaporte, historia, obligaciones o responsabilidades del hombre viejo han sido eliminados. Tengo una nueva identidad, **¡vida con Cristo!**
- v.11) Los frutos en nuestra nueva vida depende de creer lo que nos pasó en Cristo; la muerte del hombre viejo y la vida del nuevo. Esto es la verdad del evangelio, es algo histórico, nada para hacer o lograr; todo está terminado: crezco en santidad cuando creo esta verdad para diariamente **imorir y resucitar con Cristo!**